



安城西部小学校
2年学年通信 1月号
令和7年1月7日

あけましておめでとうございます



冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。教室に子どもたちの明るい声が響き渡り、2年生全員が元気に新年を迎えることを、大変うれしく思います。

さて、3学期は3年生になるための準備学期です。学習のみならず、身の回りのことを進んでできるようにし、友達とのかかわり合い、みんなと協力することの経験を重ね、さらに頼もしくなってほしいと願っています。そして、子どもたちが元気いっぱい活躍できるよう、今学期も担任一同、力を合わせて頑張ります。昨年同様、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<学習発表会について>

日時：1月31日（金）2年生は10：15開始予定

2年生は、この1年の学習で頑張った自分のきらりや、町たんけんで見つけたきらりを発表します。

座席については、事前に児童がくじを引いて決定し、後日配付する入場座席券に席番号を明記しお知らせします。ご参観よろしくお願いいたします。

<書き初め展について>

日時：1月15日（水）～17日（金）

15：45～17：30

場所：各教室前の廊下

1,2月の主な予定

全校の行事予定については、「学校行事・児童下校時刻予定表」をご覧ください。

*2学期末に配付してあります。



生活科の学習についてのお願い

- ①「つくる 楽しさ はっけん」身の回りのものを使って動くおもちゃを作って遊びます。
 - おもちゃづくりの材料になりそうな、トイレットペーパーやラップの芯、食品トレイ、お菓子の箱、プリンやゼリーのカップ、ペットボトルのキャップ、カプセルトイのケースなどを捨てずに取っておいていただきたいと思います。1月末まで収集しますので、ご家庭にあるものを順次お子さんに持たせてくださいますようお願いいたします。
- ②「自分 はっけん」自分のこれまでの生活や成長を調べたり、自分のことを支えてくれた人々について考えたりします。
 - 自分の幼少期を調べるためにインタビュー活動を行います。お子さんがどんな様子だったか、インタビューを受けた方が当時どんなことを思ったか、今のお子さんへのメッセージについてお答えください。振り返る時期は、赤ちゃんのころからでも、1年生のころからでも、自分で振り返りたいところから始めるようにします。写真や映像、愛用していた品などとともにお話いただくと、成長をより実感できると思います。可能な範囲でご協力ください。よろしくお願いいたします。